

## Ministerio de Vivienda entregó conjunto habitacional en Puerto Williams

El Ministro de Vivienda entregó el conjunto habitacional “Soberanía en el fin del mundo” en Puerto Williams. El proyecto beneficia a 23 familias que esperaron diez años por su casa propia. Cada una de ellas mide 65,26 metros cuadrados, ampliables a 75,5 y tienen aislamiento térmica reforzada, chiflonera, leñera, calefacción a leña, cocina americana con cerámica y piso flotante en dormitorios y sala de estar. “Como ministerio, estamos muy contentos de concretar esta entrega y, al mismo tiempo, de seguir avanzando con la construcción de otras 45 viviendas en la comuna. Porque nuestro compromiso es claro: asegurar el acceso a la vivienda digna para todas las familias, sin importar el lugar del país en el que vivan”, comentó la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta. El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, dijo que “uno de los ejes del Plan de Emergencia Habitacional y del gobierno del Presidente Gabriel Boric es entregar viviendas en todas las comunas de Chile”.



CEDIDA